



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa





APALEAN A SUJETO POR RATÓN

Un sujeto identificado como Brayan Efraín Flores Rangel, de 27 años de edad, estuvo a punto de ser linchado al ser sorprendido robando en una casa habitación ubicada en Circuito Interior número 847, colonia Felipe Ángeles; fue detenido y golpeado por sus propias víctimas.

DEPORTIVO MARACANA DE TEPITO

'Tiro' libre en contra de peruanos; matan a uno

Sujetos abren fuego al medio tiempo de una cascarita de futbol; hay dos lesionados

SERGIO TREJO

El medio tiempo de una cascarita de futbol fue el momento indicado para que Luis Jonathan "N", de nacionalidad peruana, fuera asesinado en el Deportivo Maracana, en de Tepito.

Testigos aseguran que el partido se llevaba con normalidad, por lo que al dar el pitazo el árbitro, el equipo de "Los Rusos" se juntó en la banca para planear la táctica a llevar en el segundo tiempo; sin embargo, la estrategia fue cortada por una ráfaga de balas.

Los plomazos provocaron que todos salieran corriendo; sin embargo, éstas impactaron en uno de los jugadores, así como en una mujer y un joven, integrantes de la misma familia.

Mientras el descontrol ganaba terrero, los heridos, todos de nacionalidad peruana, eran atendidos, y los pistoleros huyeron del lugar. De inmediato el cuerpo técnico del equipo y jugadores intentaron apoyar a su compañero llevándolo al hospital, muriendo en el camino.

De acuerdo con el parte policia-co, el hombre presentó impactos en la clavícula izquierda, en la oreja izquierda y otra en la mano del mismo lado.

Ana "N", la otra lesionada, fue



Luis Jonathan "N" perdió la vida rumbo al hospital.



2
BALAZOS
recibió Ana:
en tórax y en
el antebrazo.

llevada al Hospital General Balbuena para su valoración médica, ahí refirió que los balazos se realizaron al exterior de la cancha, por lo que no lograron identificar a los agresores.

La mujer recibió dos plomazos: un rozón al lado izquierdo del tórax y otro en el antebrazo del mismo lado. También fue trasladado al mismo nosocomio Yenmi "N", hermano del hombre fallecido, quien presentó una lesión en la pierna izquierda.



CHOQUE DE GIGANTES PROVOCA VOLCADURA

En las primeras horas de ayer, se registró un choque entre un tráiler y un camión de carga, lo que provocó la volcadura del segundo sobre Viaducto Tlalpan casi con San Fernando, colonia Sección XVI; no se reportaron lesionados.

Los ponen... de ladito

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Luis Alberto, de 50 años, dejó a medias la entrega de 12 toneladas de harina que debía realizar, pues sufrió una volcadura sobre Viaducto Tlalpan, cuando se dirigía a un establecimiento en Cuernavaca, Morelos.

Sin embargo, al llegar a la altura de Avenida San Fernando, en

la Colonia Belisario Domínguez, otro vehículo de carga se incorporó sin precaución y le cerró el paso.

Luis Alberto trató de evitar un choque, pero fue embestido por un tráiler cargado con cemento.

El impacto ocasionó que el camión con harina volcara, pero sus tres tripulantes salieron ilesos. Más de una hora tardaron en descargar la mercancía y levantar el camión.



Los tripulantes resultaron ilesos del accidente.

PERIFÉRICO Y VIADUCTO TLALPAN

Chuza de tráileres deja gran caos vial en Acoxta

KARLA RIVAS

Van en carriles centrales; uno invade camellón central tras volcarse; choferes la libran

Brutal encontronazo entre dos camiones de carga ocasionó que uno de ellos, cargado de harina, terminara volcado en Periférico y Viaducto Tlalpan, a la altura de Calzada Acoxta. A consecuencia del fuerte choque, los operadores sólo sufrieron lesiones que no ameritaron hospitalización.

A primeras horas de la mañana dos camiones que circulaban sobre los carriles centrales del Periférico, tuvieron un fuerte choque, lo que causó una volcadura y quedarán invadidos el camellón y uno de los carriles laterales de esta mencionada avenida.

Cuando se dio el siniestro, automovilistas que cruzaban por la zona, llamaron al número de emergencia 911, para reportar la emergencia.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), llegaron al sitio donde se percataron de dos camiones colisionados, así como a sus conductores sin lesiones aparentes.

Paramédicos revisaron a los dos choferes, quienes fueron diagnosticados como policontundidos, por lo que no fue necesario su traslado a un hospital. Debido a la volcadura la circulación en dirección a la autopista México-Cuernavaca se vio

afectada durante algunas horas.

Minutos más tarde otro camión arribó al sitio para traspasar la mercancía que no se había dañado.

Paramédicos revisaron a los dos choferes, quienes fueron diagnosticados como policontundidos, por lo que no fue necesario su traslado a un hospital





La fuerte colisión podría deberse a una falla mecánica /FOTO: LUIS A. BARRERA

